

Economías desarrolladas se recuperarán

Peso gana 10.18% en poco más de un mes

• La moneda mexicana es la segunda divisa entre las monedas emergentes con mayores avances frente al billete verde, por debajo del real brasileño

Claudia Tejeda
claudia.tejeda@eleconomista.mx

El peso mexicano muestra una apreciación de 10.18%, o de 2.45 pesos frente al dólar entre mayo y el 8 de junio, favorecido por la debilidad del billete verde.

La divisa estadounidense se intercambiaba en 24.0610 pesos a inicios del mes pasado y actualmente se negocia en 21.6120 pesos, según datos del Banco de México.

En este periodo, la moneda mexicana es la segunda divisa entre diversas emergentes con mayores avances frente al dólar. El real brasileño tiene una ganancia de 11.47%, el rand sudafricano de 9.94%, el peso colombiano de 8.70%, el rublo ruso de 8.26%, el peso chileno de 7.89%, la rupia indonesia 6.58% y la lira turca, 2.85 por ciento.

En contraste, el renminbi chino tiene una depreciación de 0.14%, la rupia india de 0.40% y el peso argentino pierde 3.44 por ciento, de acuerdo con datos de Reuters. En tanto, el índice dólar, que mide el valor de dicha divisa frente a una canasta de monedas extranje-

ras, retrocede 2.03%, de 99.02 a 97.01 puntos, es decir, el dólar ha cedido frente a estas.

“En el mercado cambiario se continúa observando un dólar débil, debido a una menor percepción de riesgo en los mercados financieros globales”, dijo Gabriela Siller, directora de Análisis de Banco Base.

En la última semana se acrecentaron las expectativas de una recuperación económica acelerada, sobre todo en países europeos y Estados Unidos, lo que ha regresado el apetito por riesgo a los mercados globales, precisó la estratega.

La moneda mexicana es muy sensible a factores externos, pues es una de las más transaccionadas en el mundo, y se opera prácticamente todo el día.

“Los inversionistas siguen apostando porque lo peor de la crisis ya ha pasado y que, a partir de ahora, y una vez consolidada la desescalada, las principales economías desarrolladas comenzarán la recuperación. Al menos eso es lo que demostraron la semana pasada, ya que la mejora de los indicadores macroeconómicos sirvió de impulso a los mercados financieros globales”, dijeron los analistas de **CI** en un reporte.

“El peso mantuvo su tendencia de apreciación del último mes, rompiendo (hacia abajo) el psicológico de 22 unidades, en un contexto en el que continúa predominando el optimismo en el mercado cambiario ante la progresiva reactivación económica, una caída generalizada del dólar y el alza en el precio del petróleo”, explicaron en **CI**.

El acuerdo entre la OPEP+ para extender por un mes más el recorte a la pro-

ducción y con ello apuntalar los precios, también ha sido un pilar para la apreciación de la moneda mexicana, abundó Siller.

Además, las apuestas a favor del peso muestran un ligero repunte. Las posiciones a favor de una apreciación del peso en el mercado de futuros de Chicago se ubicaron en 8,300 contratos de 500,000 pesos cada uno al 5 de junio, según datos de la estadounidense Commodity Futures Trading Commission.

Pese a que se han desplomado desde su máximo histórico en febrero en 170,400 contratos, las posiciones netas muestran una recuperación desde el 22 de mayo cuando cayeron a terreno negativo en -6,000 contratos.

Jornada positiva

El peso terminó las operaciones del lunes con una ganancia marginal frente al dólar estadounidense. La divisa local logró su segundo avance consecutivo en medio de un optimismo global por el regreso de las actividades en algunas economías, tras los encierros para combatir al coronavirus.

La moneda estadounidense finalizó el lunes en 21.6120 unidades por billete verde contra las 21.6250 unidades del cierre del viernes. Esto significa una ganancia de apenas 1.30 centavos o 0.06 por ciento.

El movimiento lo causaron tomas de utilidades por parte de los operadores, que aprovecharon la fuerte ganancia que tuvo la moneda mexicana al cierre de la semana pasada. La influencia positiva de las cifras de empleo estadounidense continúa para las monedas emergentes.



“La recuperación de los mercados durante la desescalada del gran confinamiento siempre trae consigo jornadas con oportunidades para la toma de utilidades en ciertos activos”, dijo Jorge Gordillo, director de Análisis de **Ci** **banco**. La semana pasada, el peso acumuló una ganancia de más de 2.50 por ciento. (Con información de José Antonio Rivera)



En el mercado cambiario se continúa observando un dólar débil.
FOTO: SHUTTERSTOCK

